

splish splash

Endlich ist der Sommer da und wir konnten das tolle Geschenk von Prisca & Stephan (DANKE nochmals!) zum Einsatz bringen. Colin hat riesig Spaß beim planschen ...

Außerdem haben wir das gute Wetter genutzt, um endlich das viele, viele Holz in Form von Balken, Dielen, Latten, Tänen, usw., das wir aus dem Haus entfernt und außerhalb haufenweise gelagert haben zu beackern. Sortieren, schleppen, aufstapeln, sägen, fegen, am Ende von drei arbeitsreichen Tagen war es geschafft!

Genießt den Sommer!

Eure Andrea & Rainer mit Colin

8. Juni 2010